
 

質 問 順 位 ７ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．経済動向について １．国政選挙を終え、安倍政権が盤石の中いろいろな政策を発表して

います。 

  その一つのアベノミクスによるデフレの脱却を念頭に、円安、公

定歩合の引き上げにより経済効果が表れているかの報道記事が紙

面を賑わしています。この状況下で、市長として市内及び中空知管

内の経済動向についてアベノミクスの効果を感じられているかお

伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．来年４月からの消費税８パーセントへの引き上げに向け、有識者

会議では議論が着々と進んでおります。また、北海道電力の電気料

金の値上げも始まる中で、現時点で、財政的にどの様なプランニン

グを立て実行していくのかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．地方が肌で景気感を実感しなければならないと考えます。国の各

種政策（補助メニュー）と滝川市が行う予定の事業がマッチしなけ

れば好況感を感じられないのではないかと考えます。 

  そこで、新年度に向けて重点となる市長公約のイレブンプラスワ

ンの具現化を図る施策としての取り組みは、どのように進めるのか

お伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．市民力推進事業の考え方につ

いて 

１．基本的に、市長の考える市民力推進事業とはどのような構想なの

かお伺いします。 
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件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．市民自らの発想の中で、いろいろな事業を計画する団体に対して

行政のサポ－トがあって初めて事業の展開が図られると考えます

が、この点について見解をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．町内会、団体等に対して、活性化を促すようにしていく積極的な

方策は図られるのか見解をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．農業施策について １．畜産試験場跡地利用推進に関して、事業として、企業誘致、水源

調査が明記されていますが、主要５事業の具体的進捗はどのように

なっているのか、水源調査の具体的項目として挙げられるのは何が

あるのかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．農業出前講座の開設に関して、８月現在において、講座の開設回

数、参加人数、地域別等の内訳をお伺いします。 

  基本的な農業経営展開に係ることや制度などについて学び、疑問

に感じる部分の払拭を目指す上からも、滝川市として力を入れるべ

きものと思いますが、見解を伺います。 
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質 問 順 位 ７ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．教育行政 １．給食会計の公会計の考え方に

ついて 

１．学校給食費の現状と問題点に関して、滞納の問題では、支払能力

があるにもかかわらず支払わない保護者に対しての対応策は。ま

た、学校給食費の保管及び入出金について口座の管理上の問題点

は。予算の段階では年間及び各月の食数を想定するが、行事の変更､

休校により全体の食数が増減したり児童の転入出、長期欠席等で清

算が生じる場合があり、全体または個別の児童についての調整が必

要となり過誤の問題が起きないのか。学校給食の会計処理は当該年

度の児童生徒に対する給食の提供を目的とすることから単年度会

計で処理されるが、年度末に余剰が生じた場合、年度末に欠損が生

じた場合の会計上の問題点はないのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．市教委において、学校給食費の公会計導入に向けての調査・研究

はされた経緯はあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．学校給食費における全国的な公会計導入事例の把握はされている

のか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．学校給食費の私会計、公会計の法律上からメリット、デメリット

について市教委の考え方は。 
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